

Bericht über die Schulreise der 1. Und 2. Klasse

Von Noah und Niklas

Noah: wir waren am 15.6.2023 bei Familie Fisch und bei Familie Jenzer. Wir haben ihren Bauernhof besucht. Wir waren zuerst bei Familie Fisch, da haben wir viel über Esel gelernt, wir durften die Esel füttern und sogar führen. Danach waren wir bei Hannas Spielplatz, da waren sogar Hühner, Schildkröten, Hasen, und vieles mehr. Dann haben wir die Tiere gefüttert, es hat voll Spass gemacht. Danach sind wir zu Familie Jenzer gegangen, da haben wir eine Hasenmama gesehen und ihre 8 Babys. Sie waren so süß. Danach haben wir über Pflanzen gelernt und was daraus gemacht wird. Das hat Spass gemacht.

Niklas: wir sind danach alle zur Schüppeleiche gelaufen. Das war sehr anstrengend aber auch egal. Als wir angekommen sind, haben wir ein Feuer gemacht und gegrillt. Das hat Spass gemacht. Danach sind wir 2 Stunden bei der Schüppeleiche geblieben. Wir machten uns auf dem Weg zum Schulhaus. Danach haben wir von Manuels Mutter noch ein leckeres Eis bekommen. Das war lecker, vielen Dank! Danach waren wir beim Schulhaus Ende Gelände Bye, Bye,

